



Réponse de Monsieur le Ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur Xavier Bettel à la question parlementaire n°2226 du 16 avril 2025 des honorables Députés MM Franz Fayot et Yves Cruchten

1. Monsieur le Ministre peut-il confirmer que l'ambassade des États-Unis au Luxembourg sera fermée ou risque de l'être ?

Non.

2. Le cas échéant, quel est la position du Gouvernement face à une fermeture de l'ambassade ?

Non applicable.

3. Le cas échéant, Monsieur le Ministre peut-il informer de la date de la fermeture ?

Non applicable.

4. Selon Monsieur le Ministre, quel serait l'impact d'une fermeture de l'ambassade des États-Unis au Luxembourg, notamment pour les résidents de nationalité américaine et les relations économiques bilatérales ?

Il est difficile de se prononcer, car cela relève de la spéculation.

5. Quelles mesures Monsieur le Ministre envisage-t-il d'entreprendre afin de maintenir les relations diplomatiques avec les États-Unis ?

Le Grand-Duché de Luxembourg et les États-Unis d'Amérique sont des alliés historiques et des partenaires économiques importants. Comme avec tous ses partenaires, le Grand-Duché s'efforce de maintenir de bonnes relations diplomatiques en favorisant le dialogue, la coopération et le respect mutuel. Les nombreuses visites de délégations américaines au Luxembourg et luxembourgeoises aux États-Unis, y compris les visites et missions économiques du ministre Xavier Bettel, illustrent cet état des faits.

Luxembourg, le 16 mai 2025

Le ministre des Affaires étrangères et du
Commerce extérieur

(s.) Xavier Bettel